

EL DR. JOSÉ LÓPEZ MARTÍNEZ, ES:

LICENCIADO EN DERECHO POR LA UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE MÉXICO.

SE TITULÓ EL 18 DE ABRIL DE 1997, CON LA TESIS: ***“LA SUPLENCIA DE LA DEFICIENCIA DE LA QUEJA EN EL JUICIO DE AMPARO”***

TIENE LA ESPECIALIZACIÓN JUDICIAL, IMPARTIDA POR EL INSTITUTO DE LA JUDICATURA FEDERAL.

LA ESPECIALIDAD EN DERECHO PROCESAL CIVIL Y MERCANTIL, ESPECIALIDAD EN DERECHO DE AMPARO, POR LA UNIVERSIDAD PANAMERICANA.

LA ESPECIALIDAD EN JUICIOS ORALES, Y MAESTRÍA EN DERECHO PROCESAL PENAL, POR EL CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES EN CIENCIAS JURÍDICAS Y CRIMINOLÓGICAS.

ES DOCTOR EN DERECHO, POR LA UNIVERSIDAD PANAMERICANA. CON LA PRESENTACION DE LA TESIS: ***“LA JURISPRUDENCIA DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN, COMO NORMA CREADORA DEL DERECHO.”***

DOCENTE EN LAS CASAS DE LA CULTURA JURÍDICA EN SALTILLO COAHUILA, TOLUCA ESTADO DE MÉXICO, TIJUANA, BAJA CALIFORNIA Y HERMOSILLO, SONORA DE LA SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACIÓN.

EN LA ASOCIACIÓN DE ABOGADOS LITIGANTES DE MÉXICO, A.C.

LA UNIVERSIDAD ANÁHUAC Y DEL INSTITUTO DE DESARROLLO JURÍDICO

EN LA EXPERIENCIA LABORAL:

SE HA DESEMPEÑADO EN LA FUNCIÓN JUDICIAL POR MÁS DE VEINTISIETE AÑOS DENTRO DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN, DESDE 1997 A LA FECHA, EN LOS CARGOS DE OFICIAL JUDICIAL; ACTUARIO JUDICIAL, SECRETARIO DE ACUERDOS, SECRETARIO DE ESTUDIO Y CUENTA, Y SECRETARIO PROYECTISTA.

ACTUALMENTE SE DESEMPEÑA COMO **JUEZ DE DISTRITO** EN EL JUZGADO SEXTO DE DISTRITO EN EL ESTADO DE MÉXICO, CON RESIDENCIA EN CIUDAD NEZAHUALCÓYOTL.

Atentamente.

DR. JOSÉ LÓPEZ MARTÍNEZ